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Résumé :
/La société Algérienne a connu des changements sociopolitiques et économiques qui ont

affecté les structures culturelles et symbolismes, y compris la question de le "voile” qui a
formé une rupture avec les costumes traditionnels qui prévalaient, pour des raisons et
motifs multiples; a travers cette recherche sociologique, on a essayé d’adopté des
mécanismes méthodologiques qualitatifs comment y accéder, et notamment :

« L'impact de la mode vestimentaire sur le choix de la fille voilée.

* Le role des médias dans la diffusion de la culture de la consommation des habilles
modernes.

« Le voile comme une stratégie visant a concilier la culture traditionnelle et de suivre le
rythme avec le temps (la modernité).

« Le voile comme un moyen de parvenir a l'appartenance sociale.

Mots-clés:

\wle ; Changement social ; Stratégie ; Mode vestimentaire ; Valeurs ; Les médias.

ummary:

AN

The Algerian society has witnessed several socio-political and economic changes that
affected the structures and cultural symbolism, including the issue of " veil " which has
formed a break with the traditional costumes that were prevalent due to many motives;
through this sociological research, we have attempted to adopt some systematic
mechanisms how to access them including:

» the impact of fashion on the choice of the girl with a veil.

» The role of the media in spreading the culture of consumption of modern clothes.
« The veil as a strategy to reconcile the traditional culture and keep pace with fashion.
* The veil as a means of achieving social affiliation .

Keywords:

Veil ; Social change ; Strategy ; Fashion ; Values ; Media.
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